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６月連絡委員幹事会 会議録 

※会議議題関係部分のみ記録 

 

日 時：令和７年６月３日（火）午後３時～ 

場 所：市役所２階 会議室３ 

出席者：連絡委員正副幹事１２名 

   ：事務局３名 

   ：議題説明者３名 

傍聴者：２名 

   

会議内容 

１ 市民憲章唱和（副代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

(1) 安心ッス!!へきなん支え愛ネットメール受信登録及び認知症の普及啓発事業

について（お願い）(高齢介護課) 

正副幹事：声かけ訓練は今年旭地区だが、連絡委員に個別に案内はでるのか。 

説 明 者：出さない予定。広報やホームページで案内する。 

正副幹事：連絡委員も任意参加という認識でよいか。 

説 明 者：その通り。 

正副幹事：警察に届けた場合のみ通知がされるのか。 

説 明 者：その通り。 

正副幹事：高齢者施設などから行方不明になった場合はどうか。 

説 明 者：今回の内容は在宅で生活されている方を対象にしている。 

 

(2) 地区ミーティングの実施について（秘書課） 

正副幹事：町内会長になったばかりで、地区の状況も分からないため発言で

きない。昨年度の町内会長を呼びたいが、良いか。 

説 明 者：自由参加の枠を設けているので、参加いただける。 

正副幹事：地区の役員だけでも３０人を超えてしまう。超えても大丈夫か。  

説 明 者：問題ない。超えそうな場合は準備のこともあるので事前に教えて
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いただけると助かる。 

正副幹事：自由参加する場合、居住地など参加地区は限られるのか。 

説 明 者：どの地区でも参加できるようにする予定だが、自由参加の場合は

申請していただく予定。 

正副幹事：昨年度の役員等で参加希望の場合は地区で把握していればよいか。 

説 明 者：昨年度の方は自由参加の枠で申し込みをお願いしたい。 

        機会も限られているため、自由参加の場合でも１人１回までの参

加に限る、などのルールは設ける予定。 

正副幹事：連絡委員には通知がくるのか。 

説 明 者：案内はさせていただくが、出欠はとらない。連絡委員の皆様の負

担にならないよう実施する予定。 

正副幹事：一度なくなった地区との懇談会がまた復活するのはどういった経

緯か。 

説 明 者：市長とのおしゃべり会を今年度からテーマ制にしたので、テーマ

以外のことを話す機会を設けたいと考え、実施することになった。 


